



矢倉学区 (12月1日現在) (前月比増減)
 人口 9,893人 (-9人)
 男性 4,880人 (-10人)
 女性 5,013人 (+1人)
 世帯数 4,343世帯 (-5世帯)

矢倉みらい通信

Yagura Mirai Tsushin

発行
 矢倉学区未来のまち協議会
 連絡先
 TEL・FAX 077-565-1560
 E-mail yagura@machikyou.jp

ホームページ
<http://machikyou.jp/yagura>

草津市消防出初式に矢倉災害対策本部も参加しました！

1月6日(日)9時より市役所で草津市消防出初式典が開催され、先ず式典があり、日ごろのご活躍に貢献された方々などの表彰式などがありました。

このあと、市役所前の道路で多くの消防車両も集結し、参加された大勢の市民の方が見守る中、消防署員、消防団、自主防災組織の皆さんの分列行進や出初式のメインである「一斉放水」が豪快に行われました。

矢倉学区からは矢倉町と大塚団地が参加して、手際よく、日ごろの訓練の成果を披露され、参加者一同は新年の安全・息災の祈願を行いながら無事大任を果たされました。

写真で綴る出初式



大塚団地、矢倉町の自主防災組織



矢倉学区災害対策本部員



ズラリと並んだ消防車両！(写真上下)



草津市消防団による
消防操法訓練披露



頼もしい姿です！
(左：大塚団地、右：矢倉町)

あなたの**力**が矢倉を活かす
ボランティア募集中!!

地域ポイント制度の対象になります！

～こんな活動があります～

- ◆小学生の下校見守り ◆矢倉を花いっぱいにする活動
- ◆子ども向け事業のお手伝い
- ◆みらい通信づくり などなどお待ちしております！

お問い合わせは・・・

矢倉学区未来のまち協議会

TEL/FAX 077-565-1560

やぐら朝市オープン！

11月24日(土)、まちづくりセンター駐車場にて、矢倉学区内の生産者さんたちのご協力を得て、様々な新鮮野菜やお米などを販売する朝市をオープンしました。

早朝にも関わらず、たくさんのお客様にお越しいただき大盛況でした。

この時期は、冬野菜が出揃い、地域の方々からは「美味しそうな野菜がいっぱいで嬉しい！」「早速家でお漬物にするわ！」などのお声をいただきました。

これからも美味しい旬の野菜などを引き続き提供していきたいと考えています。



いいものがそろってるよー！



採れたて野菜がズラリ！



「人権のつどい」開催

11月28日(水)、矢倉小学校にて人権フォーラム主催「人権のつどい」を開催し、講師に佛教大学教育学部教授の原清治先生を迎え「ネット社会と人権」をテーマに講演をしていただきました。

現代の子どもたちに広がるインターネットの世界と、影響を受ける人間関係の築き方の変化などについて学ぶことができました。色々な価値観があることを認識し、地域の子どもたちが同調圧力(みんなと一緒に何かをさせられる)に、さらされることがないように見守っていきたく感じました。

(矢倉学区人権フォーラム)



熱弁の原先生

みんなで
学んでいこう！



身近なネット上の人権に興味深々

矢倉やすらぎ学級・第5講開催

うた広場～懐かしい歌を聴いて歌って～

11月21日(水)、標記講座を開催しました。講師には、大阪ガスグループ福祉財団より山田由紀子さんにお越しいただき、懐かしい歌をみんなで歌いながら、手拭いを使ってストレッチしたり、普段はなかなか触れる機会のない色々な楽器を使って、みんなで演奏体験をしました。演奏体験では、最初は少し緊張されているようでしたが、演奏が始まると笑顔で「他の楽器も演奏したい！」「リズムに乗って楽しいわ～!!」などの声上がり、みんなで楽しい時間を過ごす事ができました。



手拭い使って背筋がピン！



リズムに合わせてタンタン♪



矢倉やすらぎ学級・第6講開催

12月19日(水)、やすらぎ学級の手芸サークルで指導をされている白波瀬淳子先生を迎え、「クリスマス&正月アレンジメント」を開催しました。

枯れないバラ(プリザーブドフラワー)を使って、素敵なフラワーアレンジメントにチャレンジしました。主役のバラを一番綺麗に見せるポイントや、全体を上品に仕上げるコツなどを丁寧にご指導頂き、フラワーアレンジメントが初めての方でも素敵な作品に仕上げる事ができました。

クリスマス後は、正月にも楽しめる飾りを付け加え、長く楽しめる作品が完成し、皆さんとても大満足でした。



花を愛でながら作業を進めます



白波瀬先生の手元に注目！



生活に彩を添えます

「親子で楽しむ生け花体験会」を開催しました！

12月1日(土)、「クリスマスのお花を飾ろう」と生け花体験会を開催し親子14組29人が参加されました。

講師にMOA草津健康生活ネットワークの方々を迎え、学区から岩永純旺さんにご協力いただきました。講師から丁寧に一人ひとり指導を受け、自分で選んだ赤いばらやピンクのスイトピーなどを花器に生ける体験をしました。また、岩永さんによるジングルベルのハーモニカ生演奏をバックに、参加者全員でクリスマスのお花を生けました。参加者からは「花を選んで、生けることが楽しかった。」「花をどんな角度でどこに飾るか決めることがとても勉強になった。」など喜びの声が聞かれ、心穏やかな時間を過ごせました。(美しいまち推進部会)



親子で花と向き合えた時間でした

室木町、古川耕三さんが表彰されました！

古川さんは、長年にわたる地域の子どもたちの登校時の見守り活動を続けられ、その功績に対し草津栗東交通安全協会から表彰状を授与されました。

今後も益々お元気でご活躍をお祈りいたしております。



古川耕三さん

わんぱくプラザ矢倉っ子「新春！書き初め大会」

1月5日(土)、講師に岸本博光さんをお迎えし、小学生21人の参加を得て、矢倉まちづくりセンターで書き初め大会を開催しました。講師の「太く、大きく、元気よく」という指導の下、参加者は筆の運び方や名前の書き方など、熱心に作品を仕上げました。児童らは「お正月」「力もち」「初ゆめ」など、正月にふさわしい言葉を配られた半紙を前に丁寧に、真剣に書き上げ、冬休みの宿題として提出しました。

審査の結果、金賞など10点が入賞し、作品はセンター入口に掲示しました。



一筆入魂！



力作揃い！



「親子でもちつき大会」

12月16日(日)矢倉まちづくりセンターに30組の親子が集まり、もちつき体験と「プラパン」づくりに挑戦しました。ふっくらと蒸し上がったもち米を一生懸命杵でつき、ついたお餅を手に取り、丸める作業が特に楽しそうでした。

また、プラパンづくりでは、様々な絵を色彩豊かに書き上げ、自分だけのキーホルダーを作成しました。

体験後は、参加者に温かい豚汁が振舞われ、つきたてのお餅をあんこや大根おろしで戴きました。

このイベントには高穂中学校から5人の生徒さんがボランティアで活躍していただき、大会を盛り上げてくれました。

(運動と食育健康推進部会)



力を込めてべったん！



プラパン作りに夢中！

ニュースポーツ交流大会 「ドッチビー(小学生の部)」開催

11月11日(日)、矢倉小学校体育館にて10チームで開催しました。白熱した試合に汗だくになる子もいました。試合展開が早く接戦の連続で、試合に出た子や応援している子だけでなく保護者や役員もとても盛り上がり、爽やかないい思い出となりました。

結果は次の通りです。

- 一位玄甫町
- 二位室木町B
- 三位矢倉町A



手に汗握る試合の連続！

(矢倉学区子ども会指導者連絡協議会)

こんにちは民生委員です 私たちはこのような思いで活動しています

今回は民生委員児童委員「信条:5」です。思いは「人として」です。民生委員の活動のお相手は地域の人びとです。人と向き合うとき、その人がどのような悩みを抱えておられるのか謙虚に聴く必要があり、委員の考えや価値観を排除して中立の立場で接することが大切です。

誰に対しても公平・公正な態度で接することで信頼が醸成されていくと考えています。そのためには委員一同、人格と識見を高め、人として信頼される存在となれるよう努めていきます。

「わたしたちは常に公正を旨とし、人格と識見の向上に努めます」

キョラン☆ひと

矢倉と自然の素晴らしさを伝えたい



草津みらい町
喜多 俊郎さん

今月号は、草津みらい町にお住いの喜多俊郎さんです。喜多さんは矢倉まちづくりセンターの事業「わんぱくプラザ矢倉っ子」のボランティアスタッフとして、参加した子どもたちと一緒に事業を楽しみながら明るく元気に活動されています。特に、喜多さんは6月に開催される「草津川探検」でリーダー的存在です。喜多さんは「魚採りが大好きです。自然の恵みや、安全に学習活動することを子どもたちに伝えていきたいですね。」とお話をされました。また「子どもたちよりも、引率の保護者のみなさんが真剣になって網を持って魚を追い回している姿が印象的です。草津川探検を通じて、川の姿を知り、親子で自然とふれあう大切さを体験して欲しいと願っています。」と話されたことに、改めて喜多さんの草津川探検に対する熱い思いを感じました。

今後の活動についてお聞きしたところ「野山での虫捕りや通年観察できるフィールド作りをやってみよう」と話してくださいました。草津川探検だけでなく、喜多さんの自然を楽しむ企画が続々と登場することでしょう。
(U.M)

矢倉 ほっと一息

今年の干支「亥」大絵馬です。「さあ！皆行くぞ！」言わんばかりに躍動感にあふれています。たまにはほっと一息休んで、のんびりゆっくりもいいかも。草津市役所近くの立木神社に奉納されています。
(K・I)



「撮影：1月上旬」

子育てホットステーション nimin 「節分」によせて

旧暦の4つある節分のうち、「立春」の前日を「一年の始まり」とし、「一年の締めくくりと、次の一年に向かう」という意味で大切にしてきたので、現在も2月の「節分」が馴染みのある節句となったようです。節分といえば、一般的には「鬼は外！福は内！」と厄払いの「豆撒き」があります。ところで筆者が、この時期に思い出すのが浜田廣介著の「泣いた赤鬼」です。心やさしい赤鬼と、大の仲良しの青鬼の心温まる物語です。

この赤鬼は、いつも人間とも仲良くしたいと思っていたので、青鬼は「自分を悪者」役をかってでも赤鬼の希望をかなえてやろうと考え、それを実現してやりました。有頂天になった赤鬼も、やがて青鬼の本当の思いやりに気づくのですが、時すでに遅く、赤鬼のために別れていく青鬼に、私は胸を熱くしたものです。

子育て中のお父さんやお母さん方も「思いやりの大切さ」を節分によせて、お子さんに童話などを読み聞かせながら、お話をする機会を持たれたらいいでしょうか。

今年も、たくさんの福が皆さんに届きますように！



伝言板

ついにスタート！ 「毎月の子どもの日」とコラボ！
なかよし広場プラスにこにこレストラン
第1回…3月9日(土)午前10時～午後2時
参加費…大人も子どももみんな100円
詳しくは…2月の町内回覧を見てね!!



避難訓練と清掃作業のお礼

12月5日(水)、矢倉まちづくりセンターにて避難訓練と水消火器の使い方の訓練を実施し、訓練終了後、センターの大掃除を行いました。ご協力頂きました皆さまありがとうございました。
(矢倉まちづくりセンター職員一同)



ピカピカになりました☆

ホームページリニューアルのお知らせ

みなさまに、より見やすく、また、貸館の空き情報などを分かりやすくお伝えできるホームページにデザインや構成を改善しました。さらにスマートフォンやタブレット等の端末からも見やすくなりました。

新しいURL: <http://www.machikyou.jp/yagura/>



お詫びと訂正

みらい通信12月号「市長とトーク」で間違った表記がございました。正しくは下記の通りです。皆様にご迷惑をおかけしました事をお詫び申し上げます。

ページ	誤	正
1	10月19日	10月29日